

Am Mittwoch dem 11.03.2015 ging es schon um 8 Uhr in der Früh mit dem Zug los nach Polen, denn auch in diesem Jahr fuhren 9 Schülerinnen und Schüler des BRG Keplers zum alljährlichen Mathematischen Duell. Nach einer 10-stündigen Reise kamen wir in unserem Hotel an. Es gab noch Abendessen und bald darauf gingen wir schlafen, da am nächsten Tag der Bewerb war.

Nach dem Frühstück war es dann soweit. Zuerst fand der Einzelwettbewerb statt und danach der Teamwettbewerb. Es gab die drei Kategorien A, B und C. Leider sind bei uns Schülerinnen und Schüler ausgefallen und so bestand das Team in der Kategorie C aus nur 2 Schülern und in der Kategorie B aus 3 Schülern statt den 4 möglichen.

Am Freitag machten wir einen sehr interessanten Ausflug nach Krakau, wo wir uns ein Museum und eine Salzmine anschauten. In der Salzmine kosteten sogar einige von uns das Salz von den Wänden. Auch am Samstag ging das Programm weiter, denn am Samstag, dem 14.3. war der Pi-Tag. Dazu fuhren wir zur Uni Kattowitz, wo wir einen Vormittag mit Verschlüsselungs-Rätsel verbrachten. Nachdem wir Pizza gegessen haben, ging es weiter mit dem Bus nach Chorzów zur Siegerehrung. Bestplatzierte wurde Konstantin Andritsch in der Kategorie B als vierter Platz. Außerdem erreichten wir in den Kategorien A und C im Teamwettbewerb jeweils den 3. Platz. Zurück im Hotel hieß es auch schon wieder zusammen packen, da es am Sonntag zurück nach Graz ging. Es war wieder einmal ein sehr toller Aufenthalt!